



# MAGNESIA ERBA

Purgante ideal para niños y adultos, eficaz en pequeño volumen.—Constituido de magnesia purísima, clasinada, pesada es de gusto agradable y muy fácil de tomar también por los niños.— Útilísima en la estitque habitual, histerismo, almorranas, enfermedades del hígado y vejiga, gota, flatulencias, etc.—Manteniendo siempre libre el intestino, es un óptimo preservativo contra la apendicitis y cólico miserere.

DEPÓSITO GENERAL PARA LAS BALBAES: CENTRO FARMACÉUTICO, PALMA.—DE VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

paña y Francia sobre Marruecos se ha convenido en principio entre ambos Gobiernos que las reclamaciones puestas de súbitas y protegidas de cada país contra las autoridades se someterán a un arbitraje.

Queda entendido que el cangearse las ratificaciones del pacto, España dará su adhesión al convenio franco-alemán sobre Marruecos suscrito en 4 de Noviembre de 1910.

Se han fijado las cláusulas concernientes al nombramiento del Kalifa y sus relaciones con los agentes extranjeros en el sentido siguiente: La designación del Kalifa se preparará por negociaciones confidenciales entre ambos Gobiernos con objeto de asegurar que la designación recaiga en la persona que prefiera el Gobierno de Madrid, entre dos que le serán propuestos con arreglo al artículo primero del tratado, en la inteligencia de que cada potencia no obstante las ventajas de este procedimiento podrá renunciar a él en casos excepcionales atendidos a lo estrictamente tratado.

En cuanto a las relaciones entre el Kalifa como delegado de la autoridad imperial con los agentes oficiales extranjeros se ha empleado la expresión oficial en vez de consular para evitar las dificultades prácticas nacidas de ciertas potencias que tienen en la zona española agentes sin carácter por serles imposible seguir directamente con la administración en dicha zona en asuntos concernientes a la misma, pues sólo dicha administración es competente.

Para resolver las relaciones entre el Sultán y las potencias extranjeras las atribuciones quedarán reservadas diplomáticamente a Francia conforme al tratado franco-árabe.

**MEETING, DE LAS JUVENTUDES CÁTOLICAS**  
Madrid 1 á las 16 30.  
Contra los que inducen al asesinato.— La bancarrota del liberalismo.— Desquiciamiento social.— No han querido ceder para el mitin el Teatro Español.

Se ha celebrado el anunciado meeting de las juventudes católicas en el teatro Español de Obreros Católicos para protestar del atentado contra Canalejas.

Mas asistió 2.000 personas. Preside el acto el señor Herrera acompañado del licenciado señor Polo y Payrola, del diputado señor Salaberry y del señor Reixesa Baha.

El señor Piñazo representante de la juventud de la Defensa Social, mostró indignación por el atentado de que fue víctima el señor Canalejas y pidió que los gobiernos persiguieran enérgicamente a quienes hacen la campaña de inducción al asesinato.

Hay que luchar e impedir que esos inductores destruyan la patria.

Terminado el discurso se dieron vivas a la Religión y España católica.

**POLITICA**  
Madrid 30 á las 20  
Obscuro á García Prieto  
Los amigos políticos del señor García Prieto se proponen hacerle un obsequio que consecuencia el feliz término de las negociaciones con Francia y la firma del tratado sobre Marruecos.

Dícese que será una vajilla de plata con las armas del marquésado de Alhucemas.

**Conferencia del doctor Antich**  
El 16 del próximo Diciembre pasará á esta corte el doctor catalán señor Antich para dar una conferencia en el Ateneo y otra en la Casa del Pueblo.

**Modificaciones que se introducen al proyecto de las mancomunidades**  
Las modificaciones que se introducen al proyecto de las mancomunidades consisten en las reuniones de las asambleas, estableciendo que determinen las mismas asambleas donde han de celebrarse.

Además que los diputados provinciales que pertenecian á la Comisión Provincial, quedan excluidos de asistir á las asambleas y que las diferencias que surjan las resolverá el ministro de la Gobernación quedando el recurso de acudir contra su resolución ante el Contencioso.

**Nuevo proyecto de ferrocarriles**  
El ministro de Fomento señor Villanueva leyó en el Congreso el proyecto declarado de servicio general el ferrocarril de vía estrecha que partiendo de Avila y pasando por Pinar de Bracamonte termine en Salamanca empalmándose en su origen con la línea del Norte.

Para dicho proyecto autoriza el Gobierno anunciar la subasta para la concesión de esta línea.

**Madrid 30 á las 24**  
Sobre la reforma de la policía.— El lunes habrá dictamen

La Comisión parlamentaria que entiende en el proyecto de reforma de la Policía se ha reunido con asistencia del Conde de Romanones, habiéndose disuelto durante largo tiempo.

Al salir los reunidos se mostraron reservados y solo dijeron que el lunes habrá dictamen.

Parece que en este se introducirán variaciones, derogando y modificando algunos artículos que afectan á las leyes vigentes.

Se comenta que á pesar de lo que dijo el Conde de Romanones, hoy tampoco se ha emitido dictamen.

**Reunión de ministros-Romanones satisfecho**  
Terminada la sesión en el Congreso se reunieron con el Conde de Romanones todos los ministros excepto los de Marina, Hacienda y Fomento.

Al salir de dicha reunión el Conde nos dijo á los periodistas que habian cambiado impresiones acerca de los debates parlamentarios.

Habla el periódico conservador del pesimismo que se advierte entre los liberales, á quienes se les hace creer que el señor Maura tiene la culpa de que estén así las cosas y se les atrae hacia la apetecida continuación, y los liberales interesados en la continuación del poder lo cotizan todo en el sentido de que Maura no quiere.

Añade el colega «pero nos hallamos en momentos en que no se trata de cambiar un partido por otro sino de mudar de política, abandonando la de intrigas y con tubernos adoptando la de buen gobierno».

Creemos, agrega La Epoca que cada día que pasa se agravan los daños y se disipan las esperanzas de remediar sus consecuencias, pero nosotros no somos los llamados á decir cuando acabará eso.

La labor es demasiado ardua para emprenderla sin la firmísima convicción sugerida por la realidad de las cosas que suceden y por las que se prevee sucederán.

Termina diciendo el artículo: «piénsese esto cuando se oiga decir: ¡Si Maura quisiera!»

**Desanimación política**  
En los centros y círculos políticos ha habido durante todo el día gran desanimación.

**Ultimando dictámenes**  
En una sesión del Congreso se ha reunido á última hora la Comisión de presupuestos asistiendo el ministro de Hacienda señor Navarro Reverter.

La Comisión ultimó detalles referentes á los dictámenes del presupuesto de ingresos.

**Nuevo diputado**  
Ha sido elegido diputado á Cortes por Puentedeume don Julio Bais San Martín, que milita en el partido conservador.

**Mitín de la Juventud Conservadora de Barcelona en Girona.—Discursos.—Animación.—Banquete**  
Comunican de Girona que se ha celebrado en dicha Capital un mitin organizado por la «Juventud Conservadora de Barcelona».

Asistieron al acto representaciones de las juventudes conservadoras de Cataluña y muchos de los elementos del partido de los distintos pueblos de la región.

El local estaba atestadoísimo. Presidió el acto el diputado señor Furnier.

Se leyeron las adhesiones de los primates conservadores. El señor Furnier empezó su discurso explicando el objeto del mitin.

Negó en valientes párrafos que los conservadores, como se pretende sostener por determinados elementos, estén divorciados de la opinión.

Ha asegurado que es ficticia esta hostilidad que se hace en torno de los conservadores.

## NOTICIAS SUeltas

**Madrid 30 á las 20**  
El general Castro  
Comunican de Venezuela que se sabe que el expresidente Castro ha salido con nombre supuesto y disfrazado de Canarias para América del Sur.

No se sabe lo que persigue el famoso general.  
**El señor Bonilla en la Academia**  
Mañana se celebrará sesión en la Academia de Ciencias Morales y Políticas para dar posesión al nuevo académico don Adolfo Bonilla.

Su discurso versará sobre la ficción jurídica.  
**Buena impresión**  
Se reciben noticias de las plazas africanas ocupadas por España reflejando la buena impresión que ha producido la firma del tratado de Marruecos.

**Madrid 1 á las 20**  
El Rey y Romanones de caza  
El Rey pasó el día cazando en la Casa de Campo con la Infanta Isabel, el Conde de Romanones y otros aristócratas, regresando al anoche.

**Recepción de Bonilla en la Academia de Ciencias**  
En la Academia de ciencias morales y políticas se ha celebrado la recepción del nuevo académico, el Catedrático don Adolfo Bonilla.

Presidió el solemne acto el señor Groizard, que tenía á su derecha al Obispo de Madrid y á la izquierda al señor Santamaría de Paredes.

En el estrado tomaron asiento los académicos señores Azcárate, Sanz Escartín y otros.

En los escatós tomaron asiento los señores Salvador (don Amós), Rodríguez, Sánchez Román, Ugarte, Figueroa, Conde de Torresanz, Conde y Luque y otros.

También asistieron al acto otros académicos, muchos extranjeros y bastantes señoras.

El recipiendario señor Bonilla leyó un discurso sobre el siguiente tema: «La ficción en el Derecho. Estudio de la filosofía jurídica».

Le contestó don Faustino Alvarez Manzanao dedicando párrafos elocuentes á ensalzar las cualidades del señor Menéndez Pelayo, maestro de Bonilla, de quien dijo es digno discípulo.

Ambos fueron muy aplaudidos.  
**Sobre la huelga de broncistas de Valencia**  
El ministro de la Gobernación señor Barroso nos dijo á los periodistas que en la Casa del Pueblo de Valencia se reunieron las Juntas directivas de las sociedades obreras para tratar sobre la huelga de broncistas.

No se tomo acuerdo alguno sobre la huelga general por ser el ambiente desfavorable.

Únicamente en dicha reunión se trató de conceder auxilios á los huelguistas y que el próximo jueves volverán á reunirse.

## Don Juan Cabot Alemañy

Teniente Coronel de Infantería retirado, Caballero de la Real y Militar orden de San Hermenegildo, etc. HA FALLECIDO DESPUES DE HABER RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS E. P. D.

Su desconsolada familia al participar á sus amigos y conocidos tan sensible pérdida les suplican le tengan presente en sus oraciones y asistan al rosario y funeral que se celebrarán esta mañana en la Parroquial Iglesia de San Jaime á las diez y media y once, y seguidamente la conducción del cadáver á su última morada.

No se invita particularmente  
El Excmo. é Ilmo. Señor Obispo de esta Diócesis ha tenido á bien conceder 30 días de indulgencia por cada misa, comunión ó parte de rosario que se ofrezca en sufragio de su alma.

**Procesión cívica**  
Lisbon.—Hoy se ha celebrado en esta ciudad una procesión cívica con motivo de ser el aniversario de la independencia de Portugal.

**La prensa francesa y el tratado franco-español**  
Paris.—La prensa francesa publica íntegro el tratado estipulado entre Francia y España sobre la cuestión marroquí.

Todos los periódicos dedican sus comentarios al asunto.  
El periódico «Republique française» le fué poco satisfecho del tratado, pero se alegra de que mejoren las relaciones con España.

«Le Fíguro» prevee que han de surgir multitud de dificultades para la aplicación del tratado estipulado.  
«La Santerne» censura dicha tratado pero confía que después de la entera con que España ha defendido sus intereses será una buena amiga y auxiliar de Francia.

«L'Éclair» dice que las ventajas concedidas á España mediante el tratado son excesivas.  
«Paris Journal» entiende que Francia ha sido vencida por la diplomacia española.

Finalmente «Gil Blas» recomienda á las naciones firmatarias moderación.  
**Nuevo Presidente de la República Dominicana**  
Londres.—El periódico «The Times» en un telegrama fechado en New York, dice que al objeto de intentar la pacificación del país, ha sido elegido presidente de la República Dominicana, el arzobispo de Novel.

**LA GUERRA EN LOS BALKANES**  
Barcelona 1 á las 22  
Se firmó el armisticio  
Constantinopla.—Añoche se firmó el armisticio entre Turquía y los estados coaligados.

Durará mientras se realizan las gestiones encaminadas á estipular la paz definitiva.  
A consecuencia de la firma del armisticio se circularán órdenes á todas las ejércitos beligerantes á fin de que suspendan las operaciones.

**El conflicto austro serbio-Pesimismo**  
Viena.—Hoy han circulado en esta ciudad rumores pesimistas respecto al conflicto surgido entre Austria y Serbia por la cuestión de los puertos del Adriático.

Hasta se llegó á decir que las tropas serbias habían pasado ya la frontera austriaca.  
Mas tarde se desmintió dicha noticia.  
**Los turcos resisten en Chios**  
Atenas.—La guarnición turca de la isla de Chios aun después de ocupada dicha isla por las tropas griegas, continua resistiendo en los montes del interior de la isla.

## EL MUY ILUSTRE SEÑOR D. Máximo Chulvi Ruiz

Que falleció el día 4 de Noviembre de 1912  
Habiendo recibido la Bendición Apostólica de Su Santidad Q. E. S. G. H. M.

Sus desconsolados hijo, hija política, nieto, hermanos políticos, sobrinos, sobrinos políticos, primos y demás parientes ruegan á sus amigos asistan á alguna de dichas misas por lo que les quedarán reconocidos.

Sastari conquistada por la fuerza de las armas.  
La misma exigencia tiene por lo que ofato á Servia respecto á las ciudades de Prizred y Otrida.

Estas dos noticias no se han confirmado todavía.  
Italia se opone á la ocupación de la isla de Jastmo, por Grecia.

Roma.—El «Populo Romano» dice que Italia se opondrá incluso á la fuerza á la ocupación de la isla de Jastmo por Grecia.

Dice que esta cuestión, siquiera no debe ser discutida.  
La isla de Jaseno domina el canal de Otranto y nadie haciale caso hasta el extremo de ignorarse á que región perteneciera, pero ahora, ocupándola los griegos hanse dado cuenta de la gran importancia estratégica que tiene.

**Los albaneses**  
Paris.—Probablemente las potencias darán la llamada por respuesta á la notificación de Imael Kember dándoles cuenta de haberse proclamado la independencia en Albania.

**La situación definitiva después de la paz.—Ministros rusos á entrevistarse con los serbios**  
Constantinopla.—Es probable que la situación definitiva después que quede firmada la paz sea la misma que en la actualidad conservando los diferentes estados las plazas que en la actualidad poseen, mientras que no vuelva á reanudarse ahora la guerra.

Hoy los ministros turcos de Comercio y del Interior han marchado á Tchataldja con el fin de avistarse con los serbios, con motivo del armisticio firmado.  
**El cólera disminuye**  
Constantinopla.—El cólera tiende á disminuir. A medida que van transcurriendo los días, aquel va en descenso, registrándose menos casos.

**CORRESPONSAL DE BARCELONA**  
Barcelona 1 á las 22  
Melquiades Alvarez en Tarragona.—Marcha á Madrid

Dicen de Tarragona que anoche don Melquiades Alvarez informó en aquella Audiencia, desde las seis hasta las ocho y quince, defendiendo á un procesado.

## NOTICIAS DE BARCELONA

**El embajador inglés á Madrid**  
El embajador inglés Maurice Boni-dous, ha marchado á Madrid.

A la estación han acudido á despedirle el Capitán general señor Weyler, el gobernador señor Sánchez Anido, el conde de Inglaterra en Barcelona, y buena parte de la colonia inglesa, tribundole una cariñosa despedida.

**Espectáculos**  
Teatro Lírico  
Campaña cómica-dramática Comendador-Montenegro.

Función para hoy á las seis.—Cine y Barcenno una zona.  
Entrada general 0'10 ptes.  
A las ocho y tres cuartos.—Petit Café.  
Entrada general 0'25 ptes.